

## ABSTRAK

**Rahmiati, 2018.** *Keefektifan Penerapan Model Induktif Kata Bergambar dalam Pembelajaran Menulis Puisi pada Siswa Kelas V Sd Inpres Andi Tonro Kota Makassar. Skripsi.* Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar yang dibimbing oleh pembimbing 1 dan 2 Syafruddindan Andi Adam.

Penelitian ini didasari oleh Kurangnya keberhasilan siswa dalam menulis puisi serta masih ada murid yang tidak dapat merangkai kata-kata dari imajinasi mereka ke dalam bentuk tulisan. Permasalahan dalam penelitian ini adalah “Apakah penerapan model induktif kata bergambar efektif digunakan dalam pembelajaran Menulis Puisi Pada Siswa Kelas V SD Inpres Andi Tonro Kota Makassar?” Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui keefektifan model pembelajaran Induktif Kata Bergambar terhadap hasil belajar bahasa Indonesia siswa kelas V pada materi menulis puisi di SD Inpres Andi Tonro Kota Makassar. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh siswa kelas V yaitu kelas VA dan Kelas VB dengan jumlah siswa sebanyak 38 orang, sampel diambil dengan menggunakan teknik *purposive sampling* dari kelas VA sebanyak 18 orang. Penelitian ini adalah penelitian kuantitatif dengan desain *One Group Pretest-Posttest*. Data dikumpulkan melalui teknik observasi, tes dan dokumentasi.

Berdasarkan hasil analisis statistik inferensial dengan menggunakan rumus uji t, dapat diketahui bahwa nilai  $t_{hitung}$  sebesar 6,82. dengan frekuensi (dk) sebesar  $18 - 1 = 17$ , pada taraf signifikan 5 % diperoleh  $t_{tabel} = 2,109$ . Oleh karena  $t_{hitung} > t_{tabel}$  pada taraf signifikan 5 % , maka hipotesis nol ( $H_0$ ) ditolak dan hipotesis alternatif ( $H_a$ ) diterima yang berarti bahwa terdapat keefektifan penerapan model induktif kata bergambar dalam pembelajaran menulis puisi pada siswa kelas V SD Inpres Andi Tonro Kota Makassar. Oleh karena itu, disarankan kepada guru agar lebih kreatif dan inovatif dalam memilih model pembelajaran seperti model induktif kata bergambar.

**Kata Kunci:** model induktif kata bergambar, menulis puisi